

# *Leonardo Padura critique l'hostilité de l'administration Trump contre Cuba*

---



**Leonardo Padura, l'un des romanciers cubains contemporains, les plus connus au monde.**

La Havane, 31 août, (RHC).- Leonardo Padura, romancier cubain, a critiqué la politique hostile de l'administration Trump contre notre pays.

Dans des déclarations au tabloïde péruvien Trome, Leonardo Padura a souligné que Trump a démantelé d'une manière incisive la politique de la seconde administration de son prédécesseur Barack Obama à

l'égard de Cuba.

Il a rappelé que suite au rétablissement des relations diplomatiques, Cuba et les États-Unis ont organisé des rencontres sportives, culturelles, académiques et scientifiques. «A l'heure actuelle, les relations sont en suspens marquées par le renforcement du blocus économique des États-Unis sur Cuba»

Répondant à une question sur le Covid-19 dans notre pays, Leonardo Padura, l'un des romanciers cubains contemporains les plus connus, a qualifié d'adéquante la gestion de la pandémie au point qu'à Cuba il y a moins de 100 décès du nouveau coronavirus.

Il a tenu à signaler que ces derniers jours, les autorités sanitaires confirment en moyenne une trentaine de cas par jour. «Bien que cela puisse paraître très peu en comparaison avec d'autres pays, nous sommes bouleversés par un bref rebond».

Leonardo Padura figure parmi les invités de marque à La Foire du Livre de Lima à laquelle il participera au moyen de visioconférences en raison de la suspension des vols internationaux.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232772-leonardo-padura-critique-lhostilite-de-ladministration-trump-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**